

ENERGY21

Alza en precios del crudo reducirá necesidad de apoyos presupuestales para Pemex: Fitch

El alza que se ha registrado en los precios internacionales del crudo van a generar ingresos adicionales por 10 mil millones de dólares, lo que va a reducir la necesidad de apoyos gubernamentales para Pemex, dijo la calificadora de deuda soberana **Fitch Ratings**.

“Esperamos un flujo de efectivo libre positivo de 10 mil millones de dólares si el precio del petróleo (WTI) promedia 95 dólares por barril, desde un valor negativo 11 mil millones en 2021”, destacó la empresa en un análisis.

Sin embargo, advierte que esta situación también plantea **riesgos para los ingresos del Gobierno federal**, ya que se ha comprometido a evitar que los precios de la gasolina aumenten por encima de la tasa de inflación.

Fitch explica que los precios de la gasolina se manejan mediante la reducción del impuesto especial sobre gasolina Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS), cuyo estímulo fiscal se encuentra en **100 por ciento**, lo que implica que el Estado va a dejar de recaudar ingresos presupuestarios por dicho subsidio.

Por otro lado, destaca que aumentar la producción de petróleo de Pemex será un desafío dadas las limitaciones financieras que enfrenta, y las altas necesidades de gasto de capital, aunque reconoce que Pemex estabilizó la producción de petróleo en 2021 después de una década de caída continua.

“Esperamos que el gobierno retrase el objetivo de reducir las exportaciones de petróleo, apuntando a la autosuficiencia en productos refinados, para beneficiarse de los altos precios del petróleo”, indicó Fitch.

La calificadora añade que la producción de petróleo de México ocupa el puesto **11 en el mundo**, aunque fue un importador neto de petróleo de 2015-2019.